

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan pengkajian asuhan kebidanan *Continuity Of Care*, yaitu dimulai pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan neonatus pada Ny.S usia 33 tahun di PMB Appi Ammelia yang dimulai dari bulan Februari sampai dengan April 2023 maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Asuhan Kehamilan

Selama penelitian asuhan kehamilan Ny.S usia 33 tahun G₂P₁A₀ di PMB Appi Ammelia belum sesuai standar kunjungan pada masa kehamilan dilakukan sebanyak 5 kali. Keluhan yang dialami Ny.S selama kehamilan telah dilakukan sesuai dengan asuhan, termasuk anemia yang dialami pada trimester III dapat diatasi dengan pemberian asuhan tambahan yaitu pemberian tablet Fe dan sayur bayam. Masalah pada kehamilan pada Ny.S dengan Hb 9,2 gr/dl meningkat menjadi 10,5 gr/dl sehingga risiko terjadinya perdarahan semakin kecil.

2. Asuhan Persalinan

Asuhan persalinan selama persalinan pada Ny.S usia 33 tahun G₂P₁A₀ di PMB Appi Ammelia dilakukan sesuai standar, dengan dilakukannya tindakan persalinan normal pada tanggal 14 Maret 2023 tidak ditemukan masalah patologis. Mulai kala I peneliti memberikan atau menerapkan EBM mengenai asuhan sayang ibu, seperti pemberian aromaterapi lemon pada ibu untuk mengurangi rasa nyeri saat kontraksi dan didapati mengalami penurunan skala nyeri.

3. Asuhan Nifas

Selama penelitian asuhan ibu nifas yang telah dilakukan pada Ny.S usia 33 tahun P₂A₀ di PMB Appi Ammelia dilakukan sesuai standar, yaitu peneliti memberikan atau menerapkan EBM mengenai asuhan sayang ibu dengan melakukan pijat oksitosin untuk membantu meningkatkan produksi

ASI. Ibu dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali yaitu pada tanggal 15 Maret 2023, 21 Maret 2023, dan 2 April 2023. Peneliti memberikan KIE mengenai tanda bahaya ibu nifas, pentingnya kebutuhan nutrisi bergizi pada ibu nifas.. Dalam hal ini peneliti tidak menemukan kesenjangan apapun sehingga ibu nifas dalam keadaan normal.

4. Asuhan Bayi Baru Lahir dan Neonatus

Asuhan bayi baru lahir pada bayi Ny.S jenis kelamin perempuan di PMB Appi Ammelia dilakukan sesuai standar, yaitu peneliti memberikan pendidikan kesehatan mengenai tanda tanda bahaya bayi baru lahir, dan EBM perawatan tali pusat terbuka tanpa menggunakan kassa untuk mempercepat proses pelepasan tali pusat. Bayi dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali yaitu pada tanggal 15 Maret 2023, 21 Maret 2023, dan 2 April 2023. Selama kunjungan tidak ditemukan adanya kelainan, komplikasi, dan tanda bahaya. Bayi diberikan ASI eksklusif tanpa diberikan makanan tambahan.

B. Saran

1. Bagi Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

Diharapkan bagi institusi pendidikan, laporan kebidanan berkesinambungan (COC) ini dapat digunakan sebagai bahan referensi bagi mahasiswa untuk proses pembelajaran dan sebagai informasi dasar untuk asuhan komprehensif mahasiswa di masa depan.

2. Bagi Bidan Di PMB Appi Ammelia

Diharapkan bidan dan tenaga medis dilapangan dapat memberikan asuhan yang komprehensif untuk mengidentifikasi dan mencegah komplikasi, terutama selama kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir.

3. Bagi Klien Khususnya Ny.S

Diharapkan Ny.S dapat menjaga bayinya dengan baik dengan tetap memberikan ASI eksklusif, menjaga kebersihan bayi dan ibu menggunakan

alat kontrasepsi segera setelah masa nifas untuk mencegah kehamilan yang tidak diinginkan.

PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA